す。

ちゅを込め『プレゼント』を作成していま 母さん・お父さんに対して『感謝の気持 毎年、AMIでは『勤労感謝の日』にお

プレゼント作り!

員から話をしました。 あり、少し困惑していたので、詳細に指導 頑張ってくれているお母さん・お父さんと! かな?。 と指導員から伝えると『お仕事を! かに感謝する日じゃろ?』と高学年メンバ ー。1年生にとっては初めてということも! 『みんな!【勤労感謝の日】って知ってる! 11日(月)の出来事。帰りの会の時間に

です\*) ノに挑戦!(プレゼントは当日までヒミツ)

ジカードのも作成しています!のなんか、 ちょっと緊張するなく!」と第一メンバ ティ満載のプレゼントがついに完成! よー・のと千田みおちゃん(3年)。 『ボクはママにした!』と近田けんと君! (2年)。『私はお父さん・お母さんにし その後、かなり時間をかけ、オリジナリ また、こういう日だからこそ『メッセー 12日(火)から作業がスタートされると! た!

レゼントになっていますので…お楽しみに! く感じることができました! 保護者の皆さま!・ ぜひ、活用できるプ 5・6年生メンバーの姿に、改めて頼もし

# 行ってきました!

犬島遠足に

た。 今回は西・大元合わせて過去最多となる ベントとして『犬島』に行ってきました!; ている様子の兼田ゆうたろう君(4年)。 845人Bのメンバーが参加してくれまし 16日(土)の出来事。この日は高学年イ!

と…数名のメンバーが魚を釣り上げること に成功! 戦ー・ 廣田指導員からレクチャーを受ける まず、犬島に到着すると『釣り』に挑:

ました! 犬島ならではの経験を楽しむことができ!

ッジボールの『熱』が入っているので、これか

今回のプレゼントは3年ぶりに新しいモ! ている『謎解きミッション』を開催! 今! ていました! 回は全員で協力をするお題も用意し、島全 体を探索しながら、答えを導くことができ! お昼ご飯の後は島全体にヒミツが隠され!らも注目していきたいと思います!

を捌いて『フライ』『煮だしラーメン』を 全員が無事に帰ってくることができまし ッチャ楽しかった!。と高学年メンバー。 れた~・・・。『あっという間だったけど…メ 廣田指導員が作ってくれました! 帰りのフェリーでは同いっぱい歩いて疲 おやつ時間では、午前中に釣り上げた魚

ることができていました!

今日は5回以上

何度もキャッチする姿が…! 実際に試合が始まるとち~6年生のボールを 最近『公園』でのドッジボールを楽しみにし

習】もしていこう!。と指導員から伝えると たーととゆうたろう君。 『うんー・ 頑張ってみるー・』とのこと。 最近、ゆうたろう君だけでなく、全体的にド その後『次はキャッチだけでなく【投げる練 公園後の今日は5回以上、キャッチでき

## 「行こう!」

最後まで時間・ルールを守って行動する! くことをお願いすると 『いいよー・ 分かっ メンバーには早めに出発するように声をかけて た!」と答えてくれる姿が…!・ そして時間が んに『なっちゃんと3人で早めに出発してほし いた山本指導員S 間が早くなってきたため、自分で習い事に行く 近づくと『行こう!』と声をかけ合って出発す いー・aと佐子なつみちゃん(1年)も一緒に行 3年生の池本のどかちゃん。桑島ちひろちゃ 18日(月)の出来事。最近、日が暮れる時

## 犬島に行ってきました!



16日(土)、高学年イベントとして「犬島遠足」に行ってきました!普段とは違う「特別なイベント」ということで…思いっきり楽しんだ様子の5・6年生メンバーでした!!

## ぱるノート紹介

今日はこうえんで ブランコをしました。ゴエちゃんにおしてもらった。うれしかった

1年 髙取 まひろ

⇒他の 1 年生メンバー+指導員と一緒に「ブランコ」で楽しんだ様子のまひろちゃんでした。

今日、外でドッジした。さむかったけど、はんそでで行った。でも4たいOでまけた。くやしかった。 あとでドッジをしようと思っている。

2年 中川 えいしん

⇒寒い中、半袖で遊ぶメンバーも多かったドッジボール。そ ろそろ上着の準備をしていこう! (笑)

今日はきんろうかんしゃの日のマグネットをつくっていました。おもったよりも上手にできてよかったです。何を かいたかは いえません。

5年 神崎 こはる

⇒高学年ということもあり、時間をかけて作成していたこは るちゃん。よろこんでくれたかなぁ~?

## 勤労感謝の日に向けて



「勤労感謝の日」に向けてのプレゼントを 21日(木)から渡しています! 保護者のみなさん!お楽しみに~♡

### おやつについて

来週のメインおやつに 「ハッシュポテト」が出ます! みんな、お楽しみに~!



## お知らせ

- ●最近、勉強道具、衣類、帽子などの入れ間違いが 多数見られています。お家でも、お子様の持ち物がき ちんとあるかご確認いただきますよう、よろしくお願いい たします。また、万が一、紛失や間違えて持って帰って いる場合は速やかに各ホームのスタッフまでお知らせく ださい。
- ●第一大元室内にある「落し物ボックス」の中を 11 月中に処分します。保護者の皆さまには、お子様の物がないか確認をお願いいたします。